

Los conquenses en 'su' carrera

Siguendo con la tónica de los últimos años, 'La Montes' volverá a contar con un importante número de pilotos locales que no quieren dejar de participar en 'su' carrera. Si gracias a esta prueba algunos de ellos dieron el salto a las competiciones nacionales -Plaza, Escamilla, Hernáiz, Recuenco, Valverde,...-, otros aprovechan la ocasión para 'quitarse el gusanillo' de la competición.

Automóviles

El 'batallón' de pilotos conquenses está encabezado una vez más por el tricampeón de España, **Manuel Plaza**, que pese a los problemas mecánicos que viene sufriendo en su Suzuki Grand Vitara XL7 en los dos últimos años, no renuncia a luchar por el que sería su quinto triunfo absoluto en la carrera conquense. Junto a él, su copiloto habitual, **Ignacio Salvador**.

Y si Plaza puede optar a la victoria final, los hermanos 'Escamilla' tratarán de hacer lo propio en la Copa Suzuki Jimny en un año en el que la suerte les ha dado la espalda en varias ocasiones. El la actualidad ocupan la tercera posición en la Copa a 22 puntos del líder, Gerard Pera. Una victoria en Cuenca sería una buena manera de terminar la temporada.

Desde Linares, los hermanos **Val-**

verde se han convertido también en habituales en la Copa Suzuki Jimny y, por supuesto, también estarán en la salida de la XIX Montes de Cuenca. Tras los diversos problemas mecánicos que les han obligado a abandonar en las anteriores citas de la temporada, afrontan la prueba conquense con optimismo buscando estar en la línea de meta en la tarde del domingo.

Junto a los 'habituales' de las competiciones nacionales, un buen número de conquenses estarán presentes en Montes de Cuenca. Este es el caso de **Pablo Hernáiz** quien tras su participación en las dos primeras ediciones de la Copa Jimny reaparece año tras año en la carrera conquense. A los mandos de su antiguo Suzuki Vitara 16 válvulas y copiloto de nuevo por **José María Auñón**, ahora presidente de la Federación de Automovilismo de Castilla-La Mancha, tomará la salida con el objetivo de «pasarle bien». En la pasada edición logró una meritoria 28ª posición.

Victor Alijas, que fuese copilo de Hernáiz, Recuenco y recientemente de Alejandro Roque, vuelve a participar en la Montes como piloto por tercera vez después de terminar el año pasado en 40ª posición. Tras un arduo trabajo, partirá con un Suzuki Vitara 16v que él mismo se ha construido con el objetivo de «acabar y mejorar el puesto del año pasado». A su lado,



Agustín Vera con su nuevo vehículo.



Ruben González y Javier Pérez con su Suzuki Vitara.

un debutante: **Carlos Bachiller**.

Con más fuerza que nunca, y tras participar en las dos ediciones anteriores con la modesta mecánica de un Suzuki, **Agustín Vera** ha adquirido un nuevo vehículo mucho más fiable y competitivo. Para la ocasión ha preparado un Range Rover en el que ha invertido muchas horas de trabajo con el objetivo de «disfrutar y terminar la carrera», al ser posible mejorando el puesto 37 de la XVIII Montes de Cuenca. Junto a él volverá a

COMUNICACIONES Y SISTEMAS

EICO



SERVICIO INTEGRAL DE INTERNET

- Registro de dominios (.com, .es, .org, .biz, .info)
- Diseño de páginas Web, tiendas virtuales, software de gestión, etc.

Alojamientos sobre:



Página Web:
<http://www.elco.es>
E-mail:
info@elco.es

Las marcas redhat y Microsoft Windows son marcas registradas.



Teniente Benítez, 4. CUENCA. Tel.: 969 22 73 73